
**GOBIERNO DE
LA CIUDAD DE
MÉXICO**

EN MARCHA, PROGRAMA COMUNÍCATE

Ofrece CdMx vigilancia permanente en comicios

Pedro Domínguez/México

JAVIER RIOS

El Gobierno de Ciudad de México mantendrá vigilancia permanente en la capital, así como a través de las cámaras del C5 para garantizar la seguridad de candidatos y simpatizantes durante el proceso electoral, informó el secretario de Gobierno, José Ramón Amieva.

El también encargado de despacho de CdMx, encabezó una reunión con los integrantes del Pacto de Civilidad (excepto Morena), en la que todos se comprometieron a dar seguimiento a cualquier denuncia sobre irregularidades en la elección.

Además, aseguró que la mesa del pacto sigue abierta para que se integren quienes se han negado a participar.

"El secretario de Seguridad reiteró que se tendrá presencia tanto para garantizar la seguridad en los eventos, como para garantizar la seguridad de aquellos candidatos que lo soliciten; hasta ninguno lo ha solicitado", explicó.

Durante el encuentro se presentó un mecanismo de actuación creado por el Instituto Electoral de CdMx, en el que se especifican



José Ramón Amieva.

las supuestas normativas que se deben acatar, la actuación de las autoridades y la coordinación que deben tener todos los actores.

Además, a partir de mayo, el Consejo Ciudadano y el Tribunal Electoral local pondrán en marcha el programa Comunicate, que tiene como objetivo orientar y dar acompañamiento a quienes quieran denunciar algún delito relacionado con los comicios.

En el número 5533 5533 solicitarán información sobre dónde y cómo denunciar cualquier anomalía y que tengan claro si tienen que proceder ante el Tribunal Electoral local o la Fepade. **M**

Avala Asamblea a 9 delegados

● Ocuparán el cargo hasta el 30 de septiembre, informan

EURÍDICE GARAVITO

—metropoli@eluniversal.com.mx

Después de cuatro meses en los que se propuso paulatinamente la terna de delegados sustitutos, la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México aprobó la designación de los nueve servidores públicos que ocuparán el cargo hasta el próximo 30 de septiembre en reemplazo de los titulares con licencia para el proceso electoral 2018.

De manera unánime y con 41 votos a favor, el pleno de la

Asamblea nombró a los funcionarios con “el perfil más adecuado de la terna presentada por el gobierno de la Ciudad de México” para concluir las administraciones delegacionales rumbo a las elecciones del próximo 1 de julio, precisó el presidente de la Comisión de Administración Pública Local, el diputado Adrián Rubalcava.

Se trata de Ángel Luna Pacheco en la delegación Benito Juárez; Edgar Jiménez Santillán en Coyoacán; José Luis Pandal en Cuajimalpa; Rodolfo González para la delegación Cuauhtémoc; José Augusto Velázquez en la Gustavo A. Madero; Aurelio Alfredo Reyes en Iztacalco; José David Rodríguez Lara, quien tomará el cargo en Miguel Hidalgo; Fernan-

do Aureliano Hernández en Tlalpan y Félix Arturo Medina en Tláhuac, quienes rindieron protesta y asumieron el cargo ayer durante sesión ordinaria de la Asamblea.

El delegado sustituto más cuestionado por los medios, luego de la toma de protesta, fue Félix Medina de Tláhuac, a quien se le cuestionó

“Todos sabemos que el tema de la seguridad y la procuración de justicia es competencia, por ley, del gobierno central”

FELIX MEDINA

Delegado sustituto de Tláhuac

por el rumbo de la demarcación en materia de seguridad y narcotráfico, por la supuesta vinculación con el crimen organizado de su antecesor, Rigoberto Salgado.

“Es un tema de Ciudad y es un tema también de otros niveles de gobierno, todos sabemos que el tema de la seguridad y la procuración de justicia es competencia, por ley, del gobierno central o sea del jefe de Gobierno, en ese sentido tanto la seguridad pública como la procuración de justicia dependen de estas instancias. En lo que sí tenemos competencia es en la prevención”, aclaró.

El titular de la delegación Cuauhtémoc, Rodolfo González, se comprometió a “entregar la casa limpia a quien gane la elección”. ●